

Aujourd'hui nous sommes le samedi 12 octobre.

En ce samedi, jour traditionnellement consacré à Marie, l'Église nous invite à méditer le sens de l'Incarnation. Ce Jésus, né d'une femme, nous invite à faire de la parole de Dieu une priorité incarnée. J'entre dans la prière en demandant la grâce de m'ouvrir à l'action de la parole de Dieu en moi. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La Communauté du Chemin Neuf interprète le "Cantique de Marie".

Ref: Tous les âges me diront bienheureuse,
Le Puissant fit pour moi des merveilles.

Mon âme exalte le Seigneur,
Exulte mon Esprit en Dieu mon Sauveur.
Il s'est penché sur son humble servante,
Désormais, tous les âges me diront bienheureuse.
Le Puissant fit pour moi des merveilles.
Saint est son nom.

Ref: Tous les âges me diront bienheureuse,
Le Puissant fit pour moi des merveilles.

Sans amour s'étend d'âge en âge,
sur ceux qui le craignent.
Déployant la force de son bras,
Il disperse les superbes.
il renverse les puissants de leurs trônes.
Il relève les humbles.

Ref: Tous les âges me diront bienheureuse,
Le Puissant fit pour moi des merveilles.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 11 de l'Évangile selon Saint Luc.

En ce temps-là, comme Jésus était en train de parler, une femme éleva la voix au milieu de la foule pour lui dire : « Heureuse la mère qui t'a porté en elle, et dont les seins t'ont nourri ! » Alors Jésus lui déclara : « Heureux plutôt ceux qui écoutent la parole de Dieu, et qui la gardent ! »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. « Heureux plutôt ceux qui écoutent la parole de Dieu, et qui la gardent ! » Voilà une invitation pour moi. Comment me laisser toucher par la parole? Comment la "garder"? Comment la laisser me déplacer? Si cela m'est difficile, je demande au Seigneur de me rendre de jour en jour plus fidèle à cette écoute.

2. Je regarde cette femme qui interpelle Jésus avec émotion veut l'honorer, et honorer Marie sa mère. "Tous les âges me diront heureuse" proclame Marie elle-même, dans son magnificat. Je

regarde cette femme inconnue, au milieu de la foule, prendre la parole avec force, comme mue par l'Esprit Saint. J'imagine ce qu'elle ressent.

3. Cette femme qui interpelle Jésus a dû être touchée par ses paroles et ses actes. Et moi, ai-je été touché.e par Jésus? Je prends le temps de faire mémoire des actes et des paroles de Jésus qui me marquent le plus. Je me rappelle les scènes avec Jésus qui ont du goût pour moi... Est ce que cela m'indique un chemin à prendre?

Je réécoute ce court texte en en goûtant chaque mot.

Je confie au Seigneur ce qui m'habite, ce qui me vivifie ou me trouble.

Réjouis-toi Marie comblée de grâce
Le Seigneur est avec toi
Tu es bénie entre les femmes
et Jésus le fruit de ton sein est béni
Sainte Marie, mère de Dieu, prie pour nous, pécheurs,
maintenant et à l'heure de la mort.

Amen